

ÖGUM-Mitteilungen

Österreichische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin



ÖGUM – Next Generation

Julia Binder

In der Medizin werden wir täglich vor neue Herausforderungen gestellt und der Fortschritt ist besonders im Bereich des Ultraschalls ständig präsent und spürbar.

Neue Software, neue Geräte – nahezu auf jedem Kongress werden neue Features oder Einstellungen präsentiert.

Aber nicht nur die Anforderungen an unsere technischen Hilfsmittel steigen, sondern auch die Erwartungen und Anforderungen an eine Fachgesellschaft werden immer größer.

Daher haben es sich Barbara Pertl und Hannes Gruber zum Ziel gesetzt, einen neuen Arbeitskreis mit dem Titel „ÖGUM – Next Generation“ ins Leben zu rufen, um jungen ÖGUM-Mitgliedern die Möglichkeit der Mitgestaltung zu geben und

deren Präsenz im Rahmen der Fachgesellschaft sichtbarer zu machen.

Nach Ausschreibung an alle ÖGUM-Mitglieder fanden sich Interessierte bereits zu mehreren Onlinemeetings zusammen, um eine gemeinsame Strategie und Zielsetzung zu erarbeiten. Dabei waren die Bereiche Pränataldiagnostik, Gynäkologie, Notfallmedizin und Radiologie vertreten und es kam zu einem regen interdisziplinären Austausch.

Am 30.9.2022 fanden die Jahresversammlung der ÖGUM in Salzburg sowie das Gründungstreffen des neuen Arbeitskreises „ÖGUM – Next Generation“ statt.

In einem professionell geleiteten Workshop konnten die Mitglieder des neuen Arbeitskreises erste konkrete Ziele definieren und

Aufgaben für die nächsten Monate zusammenstellen.

Die Mitglieder setzen sich aus verschiedenen Bereichen der Medizin mit unterschiedlichem Ausbildungsstand zusammen (habilitierte Fachärztinnen bis Medizinstudentinnen und -studenten). Im Rahmen des Workshops wurden auch erste Vertreterinnen des Arbeitskreises gewählt: Julia Binder und Martina Kollmann werden die Anliegen der neuen Gruppe repräsentieren.

Der Arbeitskreis freut sich sehr über die neue Aufgabe und wird am 28.11.2022 zu einem nächsten Treffen zusammenkommen. Neue Kurse für Ärztinnen und Ärzte in Ausbildung sowie Unterstützung bei der Organisation von Fellowships im Ausland sowie bei der wissenschaftlichen Tätigkeit im Ultraschallbereich sind in Planung.